

La cita tuvo el carácter de una reunión de trabajo para establecer un protocolo de actuación y un calendario de reuniones, a fin de dar seguimiento a los asuntos pendientes en los Acuerdos de Cooperación



De izq. a der.: Mariano Blázquez, José Luis Andavert y Ángel Llorente

(MADRID, 05/07/2012) En el día de ayer, 4 de julio, el Director General de Cooperación Jurídica Internacional y Relaciones con las Confesiones, **Ángel Llorente**, recibió a los representantes de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([Ferede](#)

),
José Luis Andavert
(Presidente) y
Mariano Blázquez
(Secretario Ejecutivo).

La reunión sirvió para que el Director General pudiera conocer de primera mano los distintos asuntos aún pendientes en el desarrollo de los Acuerdos de Cooperación firmados en 1992 entre Ferede y el Estado español, es decir, hace exactamente 20 años.

Entre los asuntos presentados en la reunión, con relación a la aplicación y el desarrollo de los Acuerdos, Ferede llevó algunas propuestas para mejorar y agilizar el procedimiento del Matrimonio Evangélico, así como asuntos relacionados con la Asistencia Religiosa en establecimientos públicos y la Enseñanza Religiosa Evangélica.

La situación de los Ministros de Culto jubilados que no pudieron cotizar en tiempos de Franco y, por tanto, no tienen derecho a pensión; los problemas con los Lugares de Culto; la cuestión de la Casilla 'protestante' en la declaración del IRPF; y la propuesta de un calendario de reuniones para el desarrollo de las Relaciones Institucionales, fueron otros de los temas presentados por los representantes de Ferede.

Asimismo, se solicitó al Director General información sobre temas relacionados con la Comisión Asesora de Libertad Religiosa, el Registro de Entidades Religiosas y la Fundación Pluralismo y Convivencia.

LUGARES DE CULTO Y LIBERTAD RELIGIOSA

Respecto a los problemas con los Lugares de Culto, Andavert y Blázquez informaron a Llorente de la [reciente creación de la "Mesa de trabajo para la defensa y protección de Lugares de Culto"](#), comprometiéndose a hacerle llegar un completo dossier con las denuncias y propuestas recogidas por dicha mesa, así como información sobre la *Conferencia Internacional sobre libertad religiosa y lugares de culto* que, Dios mediante, se celebrará en 2013.

El Director General escuchó con amabilidad y atención a los representantes de Ferede, a quienes anticipó [el inminente nombramiento del Dr. Ricardo García García como nuevo Subdirector de Relaciones con las Confesiones](#), con quien, seguramente a partir del próximo mes de septiembre, se empezará a trabajar sobre todos estos asuntos conversados.

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

. [El Dr. Ricardo García será el nuevo subdirector de Relaciones con las Confesiones](#)
(05/07/2012)

. [Constituida la Mesa para la defensa y protección de los lugares de culto protestantes](#) (31/01/2012)